三中校長だより 保護者地域の皆さんへ 令和 5 年度 第 2 号 R5.5. I(月)



藤井寺市立第三中学校校 長 奥 雅 美

「家庭訪問」

保護者の皆さま、家庭訪問にご協力いただきましてありがとうございました。雨に降られたり、道に迷ったりして時間通りにうかがえなかったご家庭もありました。ご迷惑をおかけし、申し訳ありませんでした。

皆さまに、年度初めの忙しい時期に、家庭訪問のお時間をいただくのには大きな意味があります。一つは思春期を迎え、親離れが進むこの時期、わかりにくい子どもの心の変化を家庭と学校で協力しながら受け止めるために協力関係を築くこと。もうしば、これからの学校生活や宿泊行争、使康面、進路選択等で配慮すべきことや不に感じておられることを直接聞かせていただくことを目的としています。もし伝え忘れたと思うようなことがありましたら遠慮なくご連絡ください。お待ちしております。

「健康診断」

年度当初は尿検査・心臓検診・内科検診・耳鼻科検診・歯科検診などの検診が沢山あります。人間ドックに行ったらとても高額な料金が掛かりますが、生徒の健康診断は無料です。ありがたいことです。それにも関わらず尿検査の未提出者が多いのは気になります。明日の2次検査の時に再度チャンスがありますので提出のサポートをお願いします。

さて、先日 | 年生と2年3組までの内科検診がありました。男子は保健室、女子は学校図書館で臨時の診察室を作って行いました。私は女子の方で誘導しました。玄関ホールに2クラスずつ並べ、音を立てないようにハンドサインで合図しましたが、みんな素晴らしい動きでした。予定より早く終わり、校医さんからもお褒めの言葉をいただきました。後半のクラスは5月9日の予定です。

「挨拶」

昨年度の終わりに現2,3年生は合唱やダンスの行事がありました。その練習が始まった頃から、朝の挨拶の声が大きくなってきたように感じます。そして、4月に入り、新入生の声もしっかり出ているので全体的に気持ちのいい挨拶が出来ています。毎日立ち止まって挨拶してくれる3年生もいます。挨拶はコミュニケーションの第一歩です。就職したとき最初に指導されるのも挨拶です。今のうちから自然と身についていることが素敵ですね。

「Good Job カード」

昨年度から始まった Good Job カード の取り組みが今年も始まっています。望ま しい行動を取っている人を見つけたら渡す このカードは、「もらった人」も「あげる人」 もいい気持ちになるカードです。「あげた い人」は必死になって人の行動を観察し、 いいところを探します。「もらった人」は自 分の教室の前に半券を貼るので「何して もらったん?」「誰にもらったん」という会話 が生まれます。自分がみんなの役に立った ということを何度も確認できるのです。とき には、「めっちゃいいことしたのに、もらって ない」と嘆いている子もいます。それは申し 訳ないです。別にそれが目的でも、そうで なくても構いません。人は誰でもどこかで 良い行動を取っています。それをみんなで 見逃さないようにしていきたいと思います。

「大型連休」

明後日から5日間の連休です。子どもも大人も、そろそろ年度当初の疲れが出る頃です。ゆったりと過ごしていただければと思います。ただし、生徒たちは各教科から宿題が出されているはずですから、家でもお声かけいただけるとありがたかです。また、学習教材や文房具、その他必要な物がまだ整っていない場合は、この期間に通動部に所属する | 年生は、熱中症特に運動部に所属する | 年生は、熱中症ちのため、水筒の大きさを確認してください。よろしくお願いします。